
当院では、皆様からのご意見・ご要菫・苦情等をなつております。

よりよい番院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせください。

よろしくお願い致します。
吉村整形外科署院

院長 吉村裕

1■ 入口  平成(  )年 (  )月 (  )日

内容によりましては直接お返事申し上げます

。ご連絡先(    ―    ―

。お名前 (

テレビに関しては以前にもご要望を頂きましたが、音量 、番組のお

好み等の問題があり、当院では設置する予定はありません。新聞、

雑誌、本、写真集 を今後も増や していきますので、お待ちの間 は、

それ らをご利用頂きますようお願いします。



当院では、皆様からの          を承つております。

よりよい普院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科署院
院長 吉村裕

霊 入口  平成(  )年(  )月(  )日
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ご指摘ありがとうございます。現在、看板を依頼 した広告会社さん

(3社)にお願いして順次、書き換えをしていただいてお ります。

年度末で各社さんともお忙しいようで 「そんなに急ぎませんよ」と

いってしまつたのが災いしているようです。もう一度お願いしてみ

ます。ご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。
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レントゲン技師さんの件ですが経営的な面を度外視しても当院のような単純X線撮影装置のみ、しかも

その撮影人数が 1日 15名 ほどの施設では、レントゲン技師さんの仕事としてのモチベーションを維持

することが難しくに れはこれまで勤務した多くの施設の技師さんに伺いました)募集をしても来ていた

だけないのが現実です。それを踏まえ、これからもいかに効率よく撮影を行うかを職員―同で考え実践

して参りますのでよろしくご理解のほどお願いいたします。

当院へ来院される患者様の数は 1日 90名 前後です。この数は整形外科単独の診療所としては平均的

です。しかし、他の施設と異なるのはリハビリ(物療)に来られた方、お薬だけの方も全員、診察室に入

つていただきお話を伺つていることです。これは保険診療上は必要不可欠なことですが、行つていない

施設もありその場合は待ち時間が当然短くなるということになります。しかし、今後もこのシステムは継

続することが遵法上必要です。今後は待ち時間が長くなつた際 (午前中の診療で 60名 近くになった場

合、待ち時間が長くなります)待ち時間をお知らせしたり、お電話番号を伺って順番が近くなつたらお呼

びするようなシステムを考えて参りたいと思います。

ご投書を頂いた日は、午前の診療が1時くらいまでかかつてしまつたと記憶しています。どのような状況

でも患者様にご不快な気持ちを抱かれてはなりません。再度、忙しいとき、しんどいときほど「あともう

少しのがんばり」を忘れないよう徹底したいと思います。ご指摘ありがとうございました。

現職員はこの 3年間私とともにこの書院の雰囲気を作り上げました。この雰囲気は私の希望に添った

もので、このような静かで粛々と診療を行える雰囲気を今後も維持していくつもりです。残念ながら元

気いっぱいの声が響き合うような人百屋さんや居酒屋さんの雰囲気は私の好みではありませんので御

了承下さいますようお願いいたします。
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当院では、皆様からのご意見・ご要望・苦情覇を承つております。

よりよい讐院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせください。

ようしくお願い致します。
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記入 日  平成(  )年 (  )月 (1 )日

吉村整形外科詈院
院長 吉村裕
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ご意見ありがとうございます。

お待たせ して申し訳ございませんでした。

当院では現在のところ 1日 に約 90名 の患者様の診療を行つておりま

す。そのうち当院に初めて来られた方や前回受診時とは異なる症状

で来られる方、すなわち初診 といわれる方が 15名前後含まれます。

当日は初診の患者様が30名近く来られたため待ち時間が長くなって

しまつたものと思われます。医院によつてはホームベージ上でこの

曜 日は 「混雑」この曜 日は 「比較的空きJと いうような表示をして

いますがまだ流動的で表示するには至ってお りません。今後傾向が

明らかになればそのような表示も検討 したいと思います。



当院では、皆様からの        |を 承つております。

よりよい署院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科書院
院長 吉村裕
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早く治って良かったですね。

最初に来 られたときレン トゲンで異常が無 く、前の日より良くなっ

ていたことから「たぶん」このまま良くなると思いましたが、足の

付け根 (股関節)が痛いときに、○○君のようにかばつて歩 くんだ

とい うことは、とても勉強になりました。 こちらがお礼を言いたい

くらいです。

サッカー頑張つて下さい !



当院では、皆機からの          を承つております。

よりよい詈院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお間かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科詈院
院長 吉村裕

霊■日 平成()3)年(/)月け υ)日

半年近くの治療、お疲れ様でした。一時は手術が必要かと思いまし

たが予測が外れて ?良かったです。梅雨の時期を迎え、調子が悪く

なることも考えられますので無理をなさらず、次の県展に向けての

制作、お弟子さんのご指導に当たられるようお願いします。



当院では、皆様からの          を承つております。

よりよい署院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお間かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科書院
院長 吉村裕
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ご意見ありがとうございます。

植物はこれからも力を入れていきたいところです !

開院 した 3年前に頂いた観葉植物がほぼ全部活躍 してくれています
がそろそろ良い樹があったら入れていこうと思っているところで

す。

今週末はお店をハシゴしてきます。
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当院では、皆様からの          を承つております。

よりよい讐院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科書院
院長 吉村裕

霞■入日 平成(23)年 (イ )月 (  )日
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内容によりましては直接お返事申し上げます

。ご連絡先(    ―    ―    )

。お名前 (              )

ご意見ありがとうございます。

本 日、高松市公園緑地課に問い合わせたところ、現在業者に委託 し、

除草を順に始めているところであり、当院の前あたりは 7月 中旬に

予定されているとのことでした。



を承つております。

言顧増まξ』蟹営71め、どのようなことでも結構ですのでお聞か
せください。

よろしくお願い致します。                 吉村言鷹雲揉]葛霧
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矛じもパ特ち
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ご意見ありがとうございます。残念ながら待合室の中にそのような

場所をお取 りすることはできません。お子様向けの本や写真集も若

干ではありますが揃えてありますので、それ らにてお時間をつぶ し

ていただくようお願いいたします。



当院では、皆様からの〔意見 ご要 II・ 苦1:等を承つております。

よりよい書院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせください。

ようしくお願い致します。

吉村菫形外科書院
院長 吉村裕
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内容によりましては直接お返事申し上げます

。ご連絡先(    ―    ―    )

。お名前 (              )

治療が軌道に乗ってお り、安心 しました。

OO様のけがとそれに伴 う今回の病気は、比較的治療に抵抗するこ

とが多く、それを危惧 してお りま した。ご自宅でのリハ ビリを頑張

られた成果 と思います。確か九州へ行かれると伺いました。あちら

でも引き続きリハビリを頑張つて下さい。



当院では、皆様からの          を承つております。

よりよい讐院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科署院
院長 吉村裕

記入日 平成(11堅ば二  )月 (I )日

魚は始めてこの稿配に来て場ぎ初に■っ■のか'碁もつく

ザち前じヒもし1ま し■。

みなさん(鼈 L、 す―ス)ゎヾ
Qく して下さフて とても

:む 話ぃして

、ヽます。

ご意見ありがとうございます。

ハー ド、ソフ トとも「落ち着ける雰囲気」を目指 していますので、

とても嬉 しいご意見です。

これからも両面とも充実 していきたいと思います。



当院では、皆様からの          を承つております。

よりよい詈院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科署院
院長 吉村裕
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ご意見賜り、ありがとうございます。

まず、リハビリ時に掛け物をご用意 しなかったことをお詫び申し上

げます。行き届かず申し訳ありませんでした。まだ、少 し暑い時期

ですのでバスタオルを準備 したいと思います。

お仕事でお疲れのようですね。ニンニク注射は、ビタミン■llが主成

分です。普通に食事を摂れていれば、わざわざという意見もありま

すが、日本人の必要量が通常の食事では不足 しているのは事実で、

疲れがたまつたときや風邪の時などには有効のようです。また、ビ

タミンのうちB6は骨粗丞症にも有効なようです。



当院では、皆機からのこ意見 ご要11・ 苦i等を承つております。

よりよい薔院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科書院
院長 吉村裕
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問診票についてですが、書院周辺の高松市今里町、松縄町、伏石町、

木太町、林町、太田下町及び多肥下町は、太田第 2土地区画整理事

業が完結した平成 20年 11月 1日 に地番整理が行われました。

従つてそれ以前に受診された方が、再び受診された場合は、ご住所

が一緒でも再度新 しい地番を確認するため、住所の記載をお願いし

ています。

それ以外の方で、住所の変更、電話番号の変更・追加が無い方は、

御省略いただいてもよろしいかと思います。

よろしくお願いいたします。



当院では、皆様からの          を承つております。

よりよい讐院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科讐院
院長 吉村裕
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お褒めの言葉を頂きありがとうございます。

比較的短期間で改善し何よりでした。

また何かありましたら (事故はもうない方がいいですが)お越 し下

さい。



当院では、雪機からのこ意見 ご露 !。 苦 1‐等を承つております。
よりよい薔院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせください。
よろしくお願い致します。

吉村盤形外科書院
院長 吉村裕

ヨ■日 平成()ご )年(/二 )月 (/ン )日

り・ ・`
'■
・ バ:■ ド,・ メ↑′.(

4襲詳■Tデ つ。く導 (・
iア

、や;ヽ ||・ 市`な''1・ 争事,‐|・ムJ“ゴ '｀

.

内容によりましては直接お返事申し上げます

。ご連絡先(    ―    ―    )

。お名前 (              )

今年の冬は、比較的暖かく、暖房の設定を低くしてお りました。今

後は、リハビリテーション室の設定温度を上げるとともに上に掛け

るタオルケットはもちろんのこと下にもご必要でないかお声を掛け

ることを徹底 して参 りたいと思います。ご意見どうもありがとうご

ざいました。



当院では、皆様からの          を承つております。

よりよい讐院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお間かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科署院
院長 吉村裕

記入日 平成(11)年
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このたびはお待たせ して申し訳ありませんでしたこ

現在、当院の平均的な患者様の数は、午前 45‐ 50名 、午後 40‐45名

ほどです。

当日は、午前が 35名 、午後が 70名 の患者様がこられ、お待たせ し

てしましました。

今後も受付、診察、検査/レ ン トゲン、会計の各場面での無駄を省き、

できるだけお待たせ しないように努めて参 ります .


